

ランドセル いっぱいに 希望をつめて

4月7日、町内の小中学校で入学式が行われました。真新しいランドセルを背負った一年生は、少し緊張気味に式に臨みました。

町内の各小学校へ97名、各中学校へ128名が入学し、新たな学校生活のスタートを切りました。



小野新町小学校入学式の様子

初めての集団生活

町内の幼稚園、保育園、児童園には、新入児96名・継続児138名が入園しました。

初めての集団生活の始まりに、新入児はちょっと戸惑っている様子でした。

継続児はちよっぴり大きくなった気分で、小さい友だちの世話をしようとする微笑ましい光景も見られました。



飯豊ひまわり保育園3歳児・4歳児



飯豊ひまわり保育園5歳児

おはなしキャラバン隊がやってきた

4月21日、楽しい「おはなし」をたくさんおせて、「全国訪問おはなし隊」が夏井おおすぎ保育園にやってきました。

キャラバンカーが到着すると、何が始まるのかと興味津々で、準備が終わるのを待ちきれない様子の子どもたち。お話や紙芝居が始まると、どの子も真剣に見入っていました。いつもと違う環境の中で楽しそうにお話を聞いている顔は、皆キラキラ輝いていました。

おはなし会の後はキャラバンカーの見学もし、「すごい」「かっこいい」と歓声があがりました。キャラバンカーの中には、絵本がぎっしり積み込んであり、好きな絵本を取り出しては読んでもらったり、友だちと一緒に見たりして絵本の楽しさを味わいました。

あそびの広場の子どもたちも一緒に参加し、たくさんのお絵本と触れ合う機会を持つことができました。

子どもたちに夢を与えてくれた「おはなし隊」。これからも絵本やお話を通して、子ども達が心豊かに成長してくれることを願っています。



楽しいお話に興味津々!



このお話おもしろいね!



キャラバンカーの絵本を楽しむ子ども達